SOLIDARIDAD OBRERA (nº 1

Organo de la Confederación Portavoz de la Confederación Regional del Trabajo Postavoz de la Confederación Nacional del Trabajo Postavoz de la Confederación Regional del Re

EDITORIAL

"SOLIDARIDAD OBRERA" sale de nuevo a la calle. Un Comité Permanente ProHuelga General Revolucionaria elegido por la Local de Barcelona tiene la
responsabilidad de hacer salir la"Soli" de la CNT-AIT durante el actual
movimiento de luchas sociales. Este Comité se encarga provisionalmentede
tal labor. Las deficiencias que puedan haber son entera responsabilidad
de nosotros, que constituimos este Comité, en modo alguno serán responsabilidad
bilidades del conjunto de la Organización Confederal. Apuntamos que la
Confederación Regional del Trabajo (Cataluña) está haciendo todo lo posible para que lo más pronto que soa la edición de "S.O." se normalice, hoy
comunx hoja XX manaxen otro momento como semanario confederal.

!Compañero : LEE,DISCUTE y DIVULGA esta hoja volante de la C.N.T.!

10 de Abril do 1973-Comité Pormanente(CNT-AIT)do Barcelona PRO-H.G.R.

HACIA LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA DE TODOS LOB TRABAJADORES DE CONTRA D

A los 34 años de la derrota de nuestro proletariado, en Verdad se perdió una batalla pero la guerra continua, por el ejército fascista de Franco al servicio de los capitalistas se produce una situación de crisis del régimen - fruto de la movilizaciónes y luchas directas generalizadas de los últimos tiempos (Burgos, Madrid, Seat, Ferrol, Vigo...) —se concretiza en un movimiento de lucha revolucionaria de la clase obrera, las capas populares, el estuantado consciente y el pueblo subyugado en la provincia de 🏼 🛣 🛣 🛣 Barcelona. Es preciso que todos estemos en la lucha para conseguir que este movimiento se extienda por toda Cataliña y a todos los territorios del estado español. Este combate generalizador — que a partir de Huelgas Generales basadas en la Acción Directa colectiva y la más rigurosa Solidaridad a nivel de localidad o comarca (S.Adrià del Besós, Badalona, Sardanyola ...) se vayan transformando en una auténtica H.G.provincial - no puede ser una "jornada de lucha" DECRETADA por las diversas fracciones de la Burocracia , que se reclama 2dirigente" de los trabajadores, sino el avance real de la lucha de clases y la generalización de las huelgas (Obreros de la Construcción, Camioneros, Metalúrgicos, Estudiantes, Trabajadores de la Enseñanza, etc...) que han de construir una verdadera Demo¢racia Directa en el seno del proletariado w fodos/los trabajadores en lucha quevpase por: -una Alianza ôbrera Revolucionaria en que además de la CNT estén todos los trabajadores organizados o sin organizar en forma de Comités Unitaries de Base para la HUELGA, que tomen como plateforma de lucha los acuerdos de las asambleas de empresa, tajo, barrio o localidad.

-la necosaria CONVERGENCIA de las luchas en una Huelga General ni abstracta ni pro-pactos interclasistas (República burguesa, democracia parlamentarisha ...) sino del todo REVOLUCIONARIA, es decir que sea capaz de dar un golpe colectivo y directo de todos los trabajadores contra el capitalismo en España.

n i

La C.N.T. -siguiendo las enseñanzas de las grandes batallas del proletariado ibérico a través de más de un siglo de luchas e ha sacado a partir del análisis de la actual situación y sus condiciones la conclusión de que la victoria proletaria no viene determinada por el hecho de que con una sóla Huelga General Revolucionaria a nivel de nación se acabe de golpe con el capitalismo del país, sino que la C.N.T. Ve que toda H.G.R. sea nacional o de una zona del país es un paso más hacía adelente para la abolición de la sociedad de clases y explotación del hombre por el hombre.El necho que de producirse lo vemos como una contrarrevolucionaria desmovilización de la lucha de los trabajadores esel que este combate obrero y popular fuese dejado al airem sustituyéndolo por una simple "jornada de lucha2 sin continuidad para que los partidos más reformistas provaran su 2 capacidad" de convocatoria de masas y jugaran con el fervor y la sangre que estos momentos bravamente ponen en la lucha los trabajadores.

La militancia de la C.N.T. no quiere en modo alguno boicotear el Paro General de HOY (LL de abril), lo que desea es que el éxito de tal convergene gencia en la LUCHA ponga en marcha un COMBATE DIARIO y PROGRESIVO que con el ESFUERZO de TODOS vaya avanzando hacía un poderoso golpe contra el Estado franquista y el capitalismo que lo financia.

Para la C.N.T. los problemas fundamentales a resolver positivamente son: la Alianza Revolucionaria de los Trabajadores en una lucha anticapitalista frontal; El funcionamiento real de la más estricta Democracia Obrera y Revolucionaria en toda Asamblea, Paro, Piquete o Manifestación; la revoca bilidad de toda delegación en el momento en que se decida; la formación de piquetes de autodefensa, control y ataque; la edición de Prensa Obrera que informe sin maniobrerismo ni sectarismo de ningún partido político; la unidad de acción revolucionaria y la libertad de expresión de todas las unidad de acción revolucionaria y la libertad de expresión de todas las unidad de acción y propagamda maxde los trabajadores, sin ningún potentido o grupo de lucha de los trabajadores.

!SOLO LA ASAMBLEA DECIDE! !CONDUZCAMOS LAS LUCHAS DESDE LA BASE, DE ABAJO HACIA ARRIBA! !POR LA AUTOGESTION A TODOS LOS NIVELES DE LA SOCIEDAD! !DISCUTAMOS, ACORDEMOS Y PASEMOS A LA ACCION! !CON LA ACCION DIRECTA DE LOS TRABAJADORES AVANCEMOS HACIA LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA!

POR UN DURO GOLPE AL REGIMEN LADRON Y
ASESINO DE LOS CAPITALISTAS

El Comité Regional llama a todas las Federaciones Locales de Cataluña y al conjunto de Regionales de la península ibérica a luchar para la construcción de los medios y condiciones que provoquen una Huelga General Revolucionaria.

El fin de la C.N.T. es la Confederación Ibérica de Comunas Autónomas Libertarias, en sistema socialista autogestionario basado en Cosejos Obreros y Consejos de Producción que vaya a por el Comunismo Libertario. La Acción Directa es su forma de lucha. El Federalismo es su funcionamiento. La Federación Local de S.Adrià del Besós esta en lucha revolucionaria desde el comienzo de la Huelga de la Construcción en ya ha sida asesinado el compañero MANUEL FERNANDEZ MARCUEZ, todos los militantes de la Confederación debemos solidarizarnos y llamar a la clase obrera y pueblo trabajador a estar en la brecha de la Acción Directa que generalice y extienda activa e indefinidamente el presente movimiento de luchas. (Comité Regional)